



Jóvenes disfrutando de la Nochevieja universitaria que se celebra en Salamanca en diciembre y que congrega a miles de estudiantes procedentes de toda España



David Arranz/Icat

# Avisan de que el 40 por ciento de los universitarios son bebedores de riesgo

El estudio de la Universidad de Salamanca lo atribuye principalmente a la permisividad social

V.S.J.- Salamanca

Cuatro de cada diez universitarios son bebedores de riesgo. Así lo asegura un estudio elaborado por alumnos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Salamanca, en el que se revela también que las intoxicaciones etílicas son las que con mayor frecuencia se atienden en los servicios de Urgencia de los hospitales.

El informe, que se presentaba recientemente en una jornada sobre alcohol y alcoholismo que se celebraba en la capital del Tormes, organizada por la Sociedad Española de Medicina Interna, llama también la atención sobre

la facilidad que tienen los jóvenes de acceder a las bebidas alcohólicas así como la permisividad existente en la sociedad actual.

Otras de las preocupantes conclusiones a las que los alumnos de Medicina han llegado con este estudio es la banalización que los jóvenes universitarios hacen de la bebida y de las consecuencias que su excesivo consumo puede acarrearles en el futuro.

El informe advierte del bajo riesgo percibido por los jóvenes de las consecuencias nocivas del consumo de grandes cantidades de alcohol, especialmente durante un periodo corto de tiempo. De la misma forma, en el estudio se pone de

manifiesto que las intoxicaciones etílicas son más frecuentes en el horario nocturno de los fines de semana, o con ocasión de acontecimientos multitudinarios tales como la Nochevieja universitaria de Salamanca, que se celebra en el mes de diciembre en la capital charra y que suele congrega a decenas de miles de universitarios procedentes de

**EL INFORME LLAMA LA ATENCIÓN TAMBIÉN DE LA BANALIZACIÓN QUE HACEN LOS JÓVENES DE LAS CONSECUENCIAS**

toda la geografía española. Tal es así, que el estudio destaca que en los cuatro últimos años de esta celebración festiva entre los universitarios salmantinos, se atendió una media de 21,5 intoxicaciones etílicas por año, y se incrementó en un 50 por ciento la actividad asistencial global en Urgencias en comparación con una noche normal.

Recientes estudios advierten de que el consumo intensivo de alcohol provoca una respuesta inflamatoria del organismo, lo que contribuye al daño orgánico producido por el alcohol y, especialmente, al desarrollo de neuroinflamación que se dan mayor medida entre las mujeres y los jóvenes.